
 Interrogazione n. 1864
presentata in data 10 novembre 2014
a iniziativa del Consigliere Eusebi
“Consorzio ZIPA”
a risposta orale urgente

Premesso che:
- in data 4.11.2014 il Commissario straordinario del Consorzio Zipa comunicava ai

Rappresentanti Sindacali di avere inviato a tutti i dipendenti il preavviso di licenziamen-
to;

- risulta allo scrivente che l’Inps di Ancona ritenga fattibile la concessione della cassa in
deroga ai lavoratori del Consorzio Zipa;

- il Commissario Straordinario, ovviamente, abbisogna, per compere gli atti propedeutici
al tal fine, della formalizzazione da parte degli uffici dell’Inps
Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
- se non ritenga utile e urgente attivare ogni risorsa ed ogni energia della Regione

Marche per sollecitare l’Inps ad una formalizzazione veloce e positiva.


